



Devuelve la naturaleza en las ciudades

El centro de nuestra propuesta es tener más naturaleza en las ciudades. Los edificios son más altos, pero tienen espacio para los árboles y céspedes. Con ello los edificios ofrecen luz en cada planta y una vida más sana. Los trabajadores pueden tener un descanso en los espacios verdes y disfrutar la naturaleza como la vista también.

Asimismo todas las calles son caminos verdes con árboles y flores. Hay solo carriles para bicicletas y zonas peatonales para tratar con la duplicación de los habitantes en la ciudad. Los espacios verdes dan aire fresco y son muy sanos para los habitantes. Las calles pertenecen a los habitantes y pueden disfrutar la vida al aire libre e ir con bicicletas por la ciudad.

Sin embargo hay un metro para moverse más rápido y que conecta la toda ciudad. El metro está en la tierra para tener más espacio público para los habitantes de la ciudad y para tener menos ruido en la ciudad. Cada estación de metro tiene aberturas para recibir luz natural y donde crecen árboles también.

La electricidad viene de las centras solares, que están en cada edificio. Son partes de las fachadas y de los techos. Además hay centrales eólicas, que están en las cubiertas de los edificios y que dan electricidad también.

En conjunto la ciudad no solo se centra en la urbanidad, sino que es una mezcla de esta y de la naturaleza para obtener un equilibrio. Los habitantes tienen contacto con la naturaleza y se sienten más hombre que máquina.